
◎公明党泉佐野市会議員団代表　　岡　田　昌　司　議員

1. 帯状ほう疹ワクチンについて

(1) 接種費用の公費助成について

2. 教科書バリアフリーについて

(1) 本市での活用状況について

3. 人口減少への対策について

(1) 今後の取り組みについて

4. 介護予防について

(1) 本市の取り組みについて

5. 食品ロス削減について

(1) 本市の取り組みについて

6. 図書貸出カードについて

(1) 電子アプリ化について

7. 軟骨伝導イヤホンについて

(1) 利用状況と今後の拡充について

◎自由民主党泉佐野市会議員団代表　　西　野　辰　也　議員

1. 新ごみ処理施設について

(1) 資源循環の促進のための再資源化事業等の高度化に関する法律とは

(2) 焼却炉の種類について

(3) 建設費と国からの補助について

(4) 運営方法とリサイクルの取り組みについて

(5) 旧ごみ処理施設の跡地利用について

2. 第４５回全国豊かな海づくり大会と海洋レジャーについて

(1) 第４５回全国豊かな海づくり大会開催について

(2) 泉佐野市における海洋レジャーについて
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◎大阪維新の会泉佐野市会議員団代表　　射手矢　真　之　議員

1. ペットの個別火葬について

(1) 斎場でのペットの個別火葬について

2. 新たに別館庁舎を建設する計画について

(1) 外観に使用する木材のメンテンナンス費用など維持コストについて

(2) 基礎免震と柱頭免震の違いについて

(3) 本庁舎の建て替え時期について

3. 泉佐野市マッチボックスについて

(1) 掲載業者の数とこれまでのマッチング実績

(2) 今後の展望について

4. 子ども朝食堂の実績や効果について

(1) これまでの実績と効果について

(2) 今後の課題について

5. 泉佐野市の魅力溢れるワーケーションの推進について

(1) 泉佐野市におけるワーケーションの取り組みや今後の予定について

(2) 協議会などへの参加について

6. 給食センターについて

(1) 職員の配置について

(2) 自校方式後の取り組みやメリットの生かし方について

7. さのぽカードについて

(1) さのぽの大型商業施設との連携について

◎　チーム泉佐野創生代表　向　江　英　雄　議員

1. 自治会ＤＸについて

(1) 「デジタル回覧板」の導入について

2. 地域福祉について

(1) 「地域包括ケアシステム」の強化について

(2) 「居場所づくり」について



◎　新緑未来代表　布　田　　拓　也　議員

1. 都市計画及び市街化調整区域は本当に農村を守っているか

(1) 大木、土丸に出店や移住をする際の規制について

(2) 市街化調整区域の開発と空家対策について

2. どこにも繋がっていない子供を０にする不登校対策

(1)
不登校の子供達は学びや相談の場と繋がっているか。選択肢は伝わっ
ているか。

(2) 小中高校生へのオンライン学習教材や通信学校の支援について

◎　辻　中　　隆　議員

1. 教育について

(1) ＧＩＧＡスクール端末の更新について

2. 市民の安全対策、公衆衛生について

(1) スズメバチ等の巣の駆除費の公費負担について

◎　中庄谷　　栄　孝　議員

1. 木馬園の父母の願いについて

(1) 木馬園の利用時間の延長について

2. 児童通所サービスの所得制限問題について

(1) 障がい児福祉の所得制限について

3. 市内保育施設での「紙おむつ等の無償化」事業について

(1) 紙おむつの無償化について

◎　中　村　　慎　作　議員

1. 各教育施策の進捗状況について

(1) 少人数学級への取り組み体制の現状について

(2) 家庭教育機能支援員など生徒に向き合う施策の現状について

(3) 教育委員会のサポート体制の現状について

(4) 学校部活動地域展開について

◎　大和屋　貴　彦　議員

1. 大木地区を日本で最も美しい村について

(1) 大木地区の日本で最も美しい村連合への加盟を

(2) 野那歩エリアの犬鳴山と大木地区の結節点としての景観整備を


